



Union Générale des Fédérations de Fonctionnaires

COMMUNIQUE

COMBATTRE LA PRECARITE, CE N'EST PAS LICENCIER MASSIVEMENT

Au moment où, au niveau de la Fonction publique, vont s'ouvrir des négociations sur la situation des agents non titulaires et sur la résorption de la précarité, il est pour le moins contradictoire qu'un établissement public envisage une vague massive de licenciements.

C'est pourtant ce que les autorités de l'Université Pierre et Marie Curie envisagent de faire au 31 décembre, en se séparant de 23 contractuels.

Refusant ce diktat et cette injustice flagrante, les personnels, dans une très large unité syndicale, combattent farouchement cet insupportable plan social.

L'UGFF-CGT soutient activement et sans réserve ce mouvement.

Il est impératif que les contrats de ces salariés soient renouvelés.

Cette lutte nous concerne tous !

Montreuil, le 1^{er} décembre 2010

Une pétition est signable en ligne à l'adresse suivante :
www.jussieu-en-lutte.fr/entretien